

THEATER-TIPP



Wird hier schon der Weihnachtsbaum für den Heiligen Abend organisiert?

Foto: Anita Lennartz

Chaos am Heiligen Abend

Theatergruppe Kettenkamp spielt wieder – Premiere am Freitag

anl **KETTENKAMP.** Die Theatergruppe der Kolpingsfamilie Kettenkamp spielt wieder. An fünf Terminen präsentieren die Laienspieler das Stück „Chaos am Heiligen Abend“, ein Lustspiel in drei Akten, im Saal der Gaststätte Klaus.

Aus Krankheitsgründen hatte die Theatergruppe im vergangenen Jahr entschieden, kein Stück aufzuführen. Umso motivierter ist die Truppe um Spielleiter Alfons Hollermann nun an die Proben gegangen. Mit Britta Schmidt konnte ein neues Talent für die Bühne gewonnen werden, der Rest der Truppe steht relativ unverändert auf den „Brettern, die die Welt bedeuten“.

Gemeinsam führen sie das Stück „Chaos am Heiligen Abend“ auf – und sind somit aufgrund der Proben schon seit einigen Monaten in „vorweihnachtlicher Stimmung“. Auch wenn diese im Stück so gar nicht recht aufkommen will wegen verschiedener Irrungen und Wirrungen, mit denen sich die Akteure befassen müssen: Von der Beschaffung des Weihnachtsbaums bis hin zu den Gästen, die zum Teil gar nicht eingeladen sind, steht das Weihnachtsfest in dem Lustspiel unter gar keinem guten Stern. Doch die Zuschauer dürfen sich überraschen lassen, wie sich (wahrscheinlich) zum Schluss doch alles wieder zum Guten wendet...

Gespielt wird am Freitag, 23. Oktober, um 19.30 Uhr sowie am Sonntag, 25. Oktober. An dem Tag gibt es um 15 Uhr Kaffee und Kuchen, anschließend ist Spielbeginn. Weitere Aufführungen finden statt am Mittwoch, 28. Oktober, Samstag, 31. Oktober, und Sonntag, 1. November, jeweils um 19.30 Uhr.

Aus organisatorischen Gründen wird nicht in Berge gespielt, stattdessen wird die Mittwoch-Aufführung angeboten. Ein Kartenvorverkauf findet nicht statt, Karten gibt es nur an den Spieltagen vor Ort. Einlass zu den Abendvorstellungen ist jeweils 60 Minuten vor Spielbeginn, am Sonntag zum Kaffee 45 Minuten vorher.